



VIAJE MEDITERRÁNEO, OASIS OF THE SEAS

MT-60432

Desde:

\$28,769.40 MXN

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	JULIO 07, 2024	2024-07-07

MT-60432-VIAJE MEDITERRÁNEO, OASIS OF THE SEAS

DESTINOS: BARCELONA - PALMA DE MALLORCA - LA SPEZIA - ROMA - NÁPOLES - BARCELONA

Itinerario

*** OASIS OF THE SEAS ***

El juego de cambio original vuelve a subir la puntuación, cargado de nuevas aventuras en la mayor reinención de Royal Amplified de la historia. Encuentra nuevas emociones, sabores y sonidos a cada paso. Porque este es el Oasis Amplificado de los Mares®, y la aventura nunca ha sido tan audaz para disfrutar de emociones intensas y relajación sin fin. Todo en el barco que redefinió la forma en que te quedas, juegas y te relajas, ahora amplificado para una aventura de siguiente nivel. Ven a buscar el Royal Caribbean®.

JULIO 07 BARCELONA – ESPAÑA.

Con montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los lugares más visitados de la capital de la región de Cataluña se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, como la colorida Casa Batlló, el caprichoso Park Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una bulliciosa calle peatonal bordeada de puestos y árboles. Los amantes de la comida se encuentran en recorridos por restaurantes de tapas o explorando el extenso Mercat de la Boqueria, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, resulta una peregrinación emocionante.-

JULIO 08 PALMA DE MALLORCA – ESPAÑA.

Frente a la costa este de España, Mallorca es la más grande de las Islas Baleares, con unas 310 millas de costa brillante. En los valles a lo largo de la costa, se esconden pequeños pueblos de pescadores, y las estrechas y sinuosas callejuelas conducen a acogedoras cabañas de piedra y antiguas fincas moriscas. Debido a su clima favorable y su ubicación estratégica, la isla ha cambiado de manos muchas veces a lo largo de la historia, enriqueciéndola con influencias romanas, árabes y europeas. Los pasajeros que naveguen hacia Palma de Mallorca obtendrán una vista increíble del Castillo de Bellver, en la cima de la colina, que data del siglo XIV, y el hito de la ciudad, La Seu, una espectacular catedral gótica situada justo encima del puerto. La mayoría de las excursiones visitan estos dos sitios, así como las famosas playas de arena dorada de la isla, con el impresionante telón de fondo de la Sierra de Tramuntana. Los recorridos por el campo a menudo destacan el Real Monasterio de la Cartuja de Valldemossa, hogar de museos que exhiben obras de artistas como Pablo Picasso y Juli Ramos.-

JULIO 09 ALTAMAR.

¿Lanzarse por el tobogán más alto del mar, Ultimate Abyss? o conquistar La Tormenta Perfecta? trío de toboganes acuáticos. Sumérgete en la delicia de más de 20 de las mejores comidas de la flota, que ahora incluyen la perfección de la maestría en la parrilla en Portside BBQSM. Maravíllate con los acróbatas que se sumergen desde alturas extremas hasta profundidades profundas en el primer anfiteatro acuático en el mar, AquaTheater.-

JULIO 10 LA SPEZIA – ITALIA.

En la región de Liguria, en el norte de Italia, La Spezia es una ciudad moderna e importante puerto naval que conserva elementos arquitectónicos de su larga historia, desde el castillo genovés de San Giorgio, construido originalmente en el siglo XIII, hasta las numerosas villas de estilo Art Nouveau de principios del siglo XX. En la ciudad, compre alimentos básicos italianos como pesto, aceite de oliva y quesos en los mercados al aire libre u opte por un viaje a un viñedo para tomar sorbos del famoso Rossese di Dolceacqua de la región, un vino tinto picante. Esta próspera ciudad portuaria en el Golfo de La Spezia es un punto de partida privilegiado para excursiones a las hermosas Cinque Terre, un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO compuesto por un grupo de cinco pueblos a lo largo de un tramo de la costa italiana, donde los coloridos edificios de las laderas tienen como telón de fondo montañas vibrantes y bordeados por el azul profundo del mar.-

JULIO 11 ROMA, CIVITAVECCHIA – ITALIA.

En la costa italiana del Lacio, una fortaleza del siglo XVI da la bienvenida a los cruceros a Civitavecchia, el principal puerto de Roma. Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 50 millas al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos portuarios.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas (pre-pago).

No Incluye:

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).
Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:26:31.**